

Bérangère Sintès se joint à Québec Quantique

Le 7 août 2023 – Bérangère Sintès se joint à Québec Quantique en tant que Responsable des communications et du marketing.

Le rôle de Bérangère sera d'élaborer et mener la stratégie de communication interne et externe de Québec Quantique afin d'assurer le rayonnement du Québec en tant que chef de file du secteur au Canada tout comme à l'international. Elle assurera aussi la promotion de notre mission auprès des publics cibles et relations extérieures comme la presse et les médias.



Détentrice d'une maîtrise en marketing international et développement des affaires de SKEMA Business School, Bérangère a œuvré dans différentes structures (start-up, OBNL, multinationale) en tant que gestionnaire de projets de communication et marketing avec une forte appétence pour la technologie. Grâce à ses expériences diversifiées, son sens de la communication et sa créativité, Bérangère représente définitivement un atout pour faire (re)connaître le domaine du quantique au Québec.

L'équipe de Québec Quantique est heureuse d'accueillir Bérangère au sein de son équipe et nous sommes persuadés que sa contribution permettra un plus grand déploiement de nos activités afin de faire rayonner les acteurs de l'écosystème québécois des sciences et technologies quantiques.

Reconnu comme technologie de rupture, le quantique aura un impact planétaire majeur sur les nations, les industries, les personnes et la société en général. Son marché global passera de 480 M\$ US à 3,2 G\$ US entre 2018 et 2030. D'où l'importance de positionner rapidement le Québec dans ce domaine et l'ambition d'en faire un joueur mondial.

Pour contactez Bérangère Sintès et l'ensemble de l'équipe de Québec Quantique :

<https://quebec-quantique.ca/a-propos-de-quebec-quantique/>

À propos de Québec Quantique :

Québec Quantique regroupe les acteurs du Québec dans le secteur des sciences et technologies quantiques et travaille afin que le Québec soit reconnu comme un des grands développeurs de technologies quantiques dans le monde et que ces technologies, développées ici comme ailleurs, soient adoptées par des filières industrielles majeures du Québec d'ici 2030.

Pour plus d'information :

Olivier Gagnon-Gordillo

QUÉBEC QUANTIQUE

Directeur

+1 514 777-5020

olivier@quebec-quantique.ca